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林建忠致辭時表示：「本會植根社區多年，成為社
區重要的一員，致力加強香港中小企業聯繫聯絡，支
持政府施政方針關注社會議題，保障中小企利益，協
助政府推行營商環境建立和諧社會。」

林建忠：開展系列活動推動會務發展

林建忠說，未來將開展一系列活動推
動會務發展，包括為提高區內街坊防疫
知識，將會與地區團體舉辦多場健康講
座；為鼓勵市民打預防針齊齊消費，將
送出抽獎券，帶動經濟循環，獎品價值
十萬元；發揚地區培養體育精神，將在
未來舉辦乒乓球比賽，對象係油尖旺全
區小學生。

他說，將鼓勵青年走進大灣區創業並
設立獎助金（三萬）；鼓勵會員注射疫
苗，希望做到百分百接種；設立商品平
台，鼓勵會員通過商品平台將產品宣傳
拓展至大灣區；在新春佳節，印製利是
封派發予商戶，拓展會務，招收會員
等。

主禮嘉賓向林建忠、戴德祥等新一屆會董局成員頒
發聘任狀。在大會副會長伍于宏及黃宏達帶領下，大
家齊祝祖國昌盛富強；香港和諧穩定，安定繁榮；工
商界百業興旺。

油尖旺工商聯會第七屆會董局主要成員包括：會長
林建忠，主席戴德祥，副會長劉鴻福、黃智偉、梁
華、高曉榮、盧玉貞、林美芳、蔡雪亮、何賢忠、伍
于宏、譚潔儀、崔少強、黃宏達、麥偉玲、招幸嬋、
林廣德、陳祖旋、盧少心、吳期卓、區美珍等。

【香港商報訊】油尖旺民政事務處日前舉辦
多場跨族裔青年活動，在油尖旺多元文化活動
中心舉辦「青年夢．達人路」計劃迎新日、首
屆油尖旺多元文化青年論壇及「大灣區青年職
場攻略工作坊」等。其中「青年夢．達人路」
計劃迎新日介紹了來年各項體育、歷奇及創科
等活動，今年首次邀請少數族裔參與，參與者
都非常投入。

同日，油尖旺民政處舉行首屆油尖旺多元文
化青年論壇，參加者包括尼泊爾裔、巴基斯坦
裔、印度裔、斯里蘭卡裔、孟加拉裔、菲律賓
裔及華裔青年，他們分享共融願景，並坦誠交
流如何造就多元文化友善社區。

另外，油尖旺民政處與香港教育大學團隊合
作編撰新書，介紹油尖旺特色，希望讓讀者認
識社區與祖國以至世界各地的聯繫。為收集青
年的意見，編輯團隊當日訪問了不同族裔的年
輕人，了解他們對油尖旺的印象和對新書的期
望。新書預計將於明年7月出版。

油尖旺民政處當日還與相關團體合辦「大灣
區青年職場攻略工作坊」，向青年介紹大灣區
職場文化及行業發展，特別向油尖旺青年推介
多個工作崗位。

【香港商報訊】香港江蘇社團總會日前聯合香港江
蘇青年總會假紅磡置富都會舉辦第三屆「蘇韻流芳」
青少年國畫比賽頒獎典禮，中聯辦青年工作部副部長
宋來、江蘇社總會長唐英年、江蘇青總會長趙宇應邀
主禮。是次比賽以「西遊記」為主題，吸引了250所
香港中小學近1600位學生參與，競逐最高殊榮。大賽
最終評選出24幅獲獎作品，8月13至19日進行獲獎作
品展覽。

出席的主禮嘉賓還有江蘇省委統戰部副處長盧東、
香港美協主席林天行、海外中國美術家協會副主席何
百里，江蘇青總創會會長方仁德、永遠會長趙式明。
相關各會及其他友好組織的代表近百人共同參與。

優秀傳統文化需要傳承
唐英年致辭時表示，「蘇韻流芳」已成為江蘇社

總、青總的年度品牌特色活動，優秀傳統文化是中華
民族的精神命脈，需要傳承。比賽既可發揮青少年的
創意，亦可讓大家領略傳統文化的深刻內涵。該會一
如既往地關心關愛青少年，積極為青少年成長和發展
創造有利條件，舉辦更多形式多樣、內容豐富的活
動，為青少年展示才華平台和機會。

趙宇致辭說，文化認同是最深層次的認同，是民族
團結之根、和睦之魂，亦可充分體現國家的自信和軟
實力。獎盃和獎金是對獲獎者繪畫技藝的肯定和鼓

勵，但更加可貴的是畫作背後的歷史文化故事。她歡
迎同學們參加下屆比賽。

因疫情關係，內地評審團無法出席現場活動，但通
過視頻送出對獲獎者的祝賀及寄語。評審團對本次比
賽的作品水準之高留下深刻印象，他們一致認為參賽
者年紀雖輕，卻表現出成熟的繪畫和構圖技巧，運用
豐富的想像力和創意，以嶄新角度將《西遊記》幕幕
經典重現於畫紙之上，為評審們帶來不少驚喜。

高小組冠軍梁詩珩表示，自己從小就喜歡《西遊

記》，最愛孫悟空除惡揚善、伸張正義的性格；初中
組冠軍黃靜文是在港出生的泰國人，媽媽說她從小就
喜愛國畫，好開心獲獎，從來沒有想過自己會得獎。

本次比賽獎品豐富，每位獲獎者除可獲得獎盃一座
之外，冠軍還可獲獎金港幣8000元、亞軍5000元、
季軍3000元以及優秀獎1000元。獲獎者獲頒發獎盃
及由4幅冠軍作品作為封面的紀念版筆記本。同時，
主辦方亦將向未能獲得獎項的參賽學生及NGO等機
構，贈送紀念版筆記本。
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蘇韻流芳青少年國畫賽頒獎

油尖旺工商聯新員就職【香港商報訊】油尖旺工商聯會
日前假荃灣西如心酒店舉行「油尖
旺工商聯會第七屆會董局就職典
禮」，林建忠榮任會長，戴德祥榮
任主席。中聯辦九龍工作部副部長
王小靈、商務及經濟發展局副局長
陳百里、立法會議員梁美芬、鄭泳
舜、油尖旺民政事務專員余健強、
社會福利署九龍城及油尖旺區福利
專員張織雯等應邀主禮，與該會首
長及各界賢達共同見證新一屆會董
局就職，氣氛熱烈。

主禮嘉賓與獲獎同學合影。

【香港商報訊】沙田青年
商會日前舉行香港市民對電
子消費券滿意度問卷調查發
布會，發布市民對電子消費券的意見及使用體驗。該
發布會邀得香港邁臻研究所總監宋立功、香港網商會
副會長洪鎮峰、香港化粧品同業協會監事長何紹忠及
沙田青年商會會長劉慕珊，一同製作香港電子消費券
滿意度問卷調查。

是次調查於2021年8月1日至12日於網上進行，一
共收到451份18歲以上香港市民的問卷。男女比例方
面，男性、女性各佔50%。其中，共41%的受訪者對
消費券計劃的整體安排表示「滿意」或「非常滿
意」，29%表示「不滿意」和「非常不滿意」態度。
就受訪者提出的改善意見，受訪者中有30%認為消費
券應一次過或加快發放。

在多個領取電子消費券的平台當中，選擇八達通的
受訪者佔44%。現時不少小商戶僅有八達通作為電子
支付系統參與計劃，導致計劃未能令八達通以外的電

子支付平台崛起，揭示商戶持有電子支付系統的情況
是影響香港電子支付發展的重要因素。

宋立功認為，政府未有長遠規劃在社會上推動市民
進行電子支付，政府應以是次計劃，汲取經驗，繼續
鼓勵及推動電子支付。洪鎮峰指出，消費券計劃推行
相對倉促，令從未考慮使用電子支付系統的小商戶未
能及時申請收款機並參與計劃，日後應教育及協助長
者及小商戶適應電子支付。

何紹忠表示，過往八達通的便利阻礙了香港電子支
付的發展，現時電子支付平台應繼續以「無障礙對
接」為首要目標，改善現時人們對電子支付系統的負
面評價，令電子支付走進社會各階層。劉慕珊認為政
府推出電子消費券，目的是推廣電子支付普及化，是
次問卷調查發現，56%市民選用另外三款電子支付工
具，對於政府推行電子支付是一個好開始。

首場灣區青年職場工作坊反應佳首場灣區青年職場工作坊反應佳沙田青商調查消費券使用
【香港商報訊】記者傅之忺報道：由油尖旺民政事

務處、大灣區人力資源及管理人員協會和香港駿青會
聯合主辦，香港理工大學工商管理學院、尚乘金融科
技中心協辦的首場「大灣區青年職場攻略工作坊」日
前假香港理工大學舉行。活動邀請多位香港的專家講
者分享經驗和心得，吸引不少理工大學及其他院校在
校學生到場參與，反應良好。

出席的主禮嘉賓包括：油尖旺民政事務處民政專員
余健強，大灣區人力資源及管理人員協會執行會長高
曉榮、主席李宗興，香港駿青會首席會長冼鑒軒、主
席王子成，全港各區工商聯會長盧錦欽等。

活動內容主要分為：內地與香港工作文化差異，大
灣區職場資訊和行業發展趨勢和 CV 工作坊三個部
分。其中，中國海外人才交流大會董事總經理蔡嘉苓
和香港斯爾人力資源公司總監鄭振宇針對大灣區職場
的簡歷、面試準備和應對為同學們展開分析和建議。

工作坊讓青年人以深入淺出的方法掌握生涯規劃的知
識和方向，協助參加者從認識自己的職業興趣，一步
一步為職業規劃作好準備，進而在職場上發展更得心
應手，為融入國家發展策略踏出第一步。

全港各區工商聯會還現場為油尖旺青年預留了30份
本港工作機會，即時對接，現場配對。對此同學們表
示十分有幫助。

少數族裔青年參加「青年夢‧達人路」
計劃迎新日活動。

出席工作坊的嘉賓與同學合照。

油尖旺工商聯會第七屆會董局就職典禮日前舉行，賓主大合照。
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